



## Destacan acciones impulsadas por ayuntamiento de Irapuato

Importantes avances en materia de economía, fortalecimiento y dignificación para personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, atención ciudadana y movilidad, entre otros rubros, fueron las acciones que destacaron integrantes del Ayuntamiento de Irapuato 2018-2021.

Lo anterior, durante la Sesión 88 extraordinaria de Ayuntamiento, con la cual concluye el periodo de sesiones.

Ricardo Ortiz Gutiérrez, presidente municipal, agradeció y reconoció la unión y el trabajo de las y los ediles, con lo que se concretaron los beneficios para la ciudadanía, que colocaron a Irapuato como referente a nivel nacional en varios rubros.

“Yo les diría que independientemente de los debates, fuertes, bajos, comprometidos o no, nos podemos ir a la casa con tranquilidad, le podemos decir a los ciudadanos: te pude mirar de frente”, enfatizó.

A nivel nacional, el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) reconoció al municipio como la ciudad media más competitiva de todo el país, un logro que se debió también al trabajo de las y los empresarios.

La obtención de la calificación AAA por la empresa Fitch Ratings, destaca las finanzas sanas de Irapuato, lo que permite que la Administración entrante, pueda crecer su capacidad financiera e incluso solicitar un préstamo internacional.

Además, la ciudad cuenta con bandera blanca en analfabetismo, gracias al trabajo que la Administración emprendió para que más irapuatenses pudieran obtener su certificado de estudios de nivel básico.

Durante dos periodos, Irapuato fue el municipio con el mayor cumplimiento de los 45 compromisos para el Fortalecimiento de la Seguridad Pública del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad.

Adicionalmente, la Secretaría de Seguridad Ciudadana es una de las cinco corporaciones, en todo el país, en contar con una Certificación Policial Ciudadana otorgada por el Insyde.

En esta materia, la Administración impulsó la atención y proximidad ciudadana como una prioridad, por ello, puso en marcha tres Centros de Atención Víctimas (CAV) y el Modelo de Justicia Cívica, que tienen como objetivo, incentivar la convivencia social y solución de conflictos.

Las obras de mejoramiento de pavimentos e infraestructura vial, dieron como resultado una ciudad con alto grado de accesibilidad de acuerdo a cifras del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

La Administración 2018-2021, sentó las bases para el Sistema Integral de Transporte de Irapuato (SITI), mediante el cual se busca brindar un mejor servicio a las y los usuarios.

Así mismo, la capital fresera fue sede de eventos deportivos, culturales y artísticos de talla estatal, nacional e internacional, que incentivaron la economía local y turismo en la ciudad.